

CDU-Fraktion

in der Gemeindevertretung Beselich

Gemeindevorstand
der Gemeinde Beselich
Herr Bürgermeister Franz
Steinbacher Str. 10

65614 Beselich

Vorsitzender:
Dr. Theo Schneider
Kapellenstraße 3
65614 Beselich-Obertiefenbach
Tel: 0611-533-4519
06484-5047 (priv.)
Fax: 0611-533-774519
06484-890865 (priv.)
Mail: Theo.Schneider@ruv.de
Dr.Theo.Schneider@t-online.de

25.10.2017

Anfragen an den Gemeindevorstand

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Franz,

wir bitten Sie, die nachfolgenden Anfragen auf der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu beantworten.

Social Media

Für die öffentliche Verwaltung gewinnen Social Media wie Wikis, Foren, soziale Netzwerke, Content Communities, Mikroblogs, Messenger-Dienste oder Blogs zunehmend an Bedeutung. Die Einsatzmöglichkeiten sind vielfältig – sie reichen von der einfachen Informationsverbreitung über die positive Imagepflege bis hin zur Kommunikation und Kooperation mit Bürgern, Vereinen, Unternehmen oder anderen Behörden. Gerade für Kommunalverwaltungen mit ihren heterogenen Aufgaben und der erforderlichen Bürgernähe ist das Potenzial von Social-Media-Diensten – insbesondere gegenüber Jugendlichen – sehr hoch.

Wenn eine Gemeinde nicht angemeldet ist, können die Nutzer Angaben zum Heimatort nicht korrekt eingeben. In Facebook beispielsweise wird derzeit „Obertiefenbach (im Taunus)“ vorgeblendet, so dass viele Anwender aus Beselich mangels Alternativen diesen oder „Limburg a.d. Lahn“ als Heimatort wählen müssen.

Die CDU-Fraktion erbittet die Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Hat die Gemeinde Beselich auch einen Social-Media-Auftritt – z.B. in Facebook? Wenn nein, warum nicht?
2. Ist ein Facebook-Account der Gemeinde Beselich in Planung?

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Theo Schneider